<u>De López y de lo robado</u>

Publicado por: Chaloaranda Publicado el : 24-9-2020 20:44:02

"Que otra vez ha sido hurtado . . . "

López, necesita, urgente, un asesor muy decente que, hacia la verdad lo oriente, porque, engaña, mucho miente.

En diversas ocasiones, entre salmos y oraciones, ha presumido, falaz, que corrupción quedó atrás.

Eso es falso, lo sabemos, la realidad conocemos, su "gobierno" lo demuestra, dejo este botón de muestra:

Lo cacaraqueó, sin tientos, lo gritó a los cuatro vientos, la creación de un Instituto que resultó prostituto.

Ese para devolver, aunque no lo quieran creer, al pueblo lo tan robado, lo sustraído, lo hurtado.

Bastaron solo unos meses y empezaron los reveses, los cochupos, mucha transa, la perversión brotó a ultranza.

Cárdenas, su Titular, ya no se pudo aguantar, ante "honestidad" tan flaca, fue quien destapó la cloaca.

Chucho "El Roto", Robin Hood, hoy, no encuentran la quietud, se muestran muy sorprendidos, les salieron más bandidos.

En el Organismo en cita,

la ratería no se evita, ladrón que roba a ladrón, pues, resulta más ladrón.

Espero que el "buen" Andrés, no eche culpas otra vez, que, de entrada, no rehúya esta corrupción tan suya.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda Ciudad de México, 23 de septiembre del 2020 Reg. SEP Indautor No. (en trámite)